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В статье рассматривается система уголовно-правовых норм в области противодействия незаконному обороту наркотиков, сформировавша-
яся в национальном законодательстве Южно-Африканской Республики (далее — ЮАР). Статья опирается на материалы практики судов ЮАР, 
позволяющей наглядно проиллюстрировать «жизнь» анализируемых норм. Рассматриваются отдельные аспекты спорных вопросов правопри-
менительной практики в области так называемого «личного» владения отдельными видами наркотиков в контексте уголовно-правового регу-
лирования этого вопроса в ЮАР. 
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The article examines the system of criminal law norms in the fi eld of countering illicit drug traffi cking, which was formed in the national legislation of 
the Republic of South Africa. The article draws on the materials of the South African courts, which makes it possible to clearly illustrate the "life" of the 
analyzed norms. Separate aspects of controversial questions of law enforcement practice in the fi eld of so-called «personal» possession of certain 
types of drugs in the context of criminal law regulation of this issue in South Africa.
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